



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Un partenariat de deux ans pour développer l'entrepreneuriat

Shawinigan et Dunkerque s'unissent pour la reconversion de leur économie locale

Shawinigan, le mardi 11 octobre 2016 – Le concept de communauté entrepreneuriale développé à Shawinigan intéresse plusieurs villes de la France qui sont en phase de reconversion de leur économie. La Communauté urbaine de Dunkerque regarde d'ailleurs attentivement la stratégie de Shawinigan en matière de développement de la culture entrepreneuriale. Les deux villes misent sur la reconversion économique et le développement de l'entrepreneuriat pour assurer leur prospérité.

À la suite des rencontres réalisées en France en juin 2015 par le maire Michel Angers et le coordonnateur de la Communauté entrepreneuriale de Shawinigan (CES), Denis Morin, une délégation de Dunkerque est à Shawinigan afin de bien comprendre notre dynamique entrepreneuriale.

« Notre communauté entrepreneuriale fait des petits en France », souligne le maire Michel Angers et porte-parole de la CES. « Nous avons une expertise unique que nous souhaitons jumeler à une solide expérience en sol français. Nous allons faire équipe avec Dunkerque pour que nos deux communautés en bénéficient. »

Les deux villes ont récemment déposé un projet de partenariat au Fonds franco-québécois de coopération décentralisée, qui permettra à Dunkerque de démarrer sa communauté entrepreneuriale avec la collaboration de la Communauté entrepreneuriale de Shawinigan.

Elles s'engagent dans un partenariat de deux ans qui permettra la création d'une première communauté entrepreneuriale en France et d'en documenter le développement, en vue de le proposer à d'autres villes et territoires en France, au Québec et dans l'Est du Canada. Notons que Shawinigan a déjà accompagné les MRC de Mékinac, de Maskinongé, des Chenaux et du Haut-Saint-Maurice ainsi que la ville d'Edmundston, au Nouveau-Brunswick, dans le démarrage de leur communauté entrepreneuriale.

Les villes de Shawinigan et Dunkerque rencontrent, ce vendredi 14 septembre, les premiers ministres Philippe Couillard du Québec et Manuel Valls de la France, pour concrétiser le protocole d'entente.

La reconnaissance internationale de l'expertise de Shawinigan en matière de développement de la culture entrepreneuriale et le partenariat souhaité avec Dunkerque permettront de proposer un modèle de développement local qui s'appuie sur le goût d'entreprendre et l'esprit d'entreprise de leur population.

Les partenaires de ce projet de coopération franco-québécoise sont la Ville de Shawinigan, la Communauté entrepreneuriale de Shawinigan, la Communauté urbaine de Dunkerque et le BGE Flandre Création, réseau d'appui aux entrepreneurs.

– 30 –

Source : François St-Onge
Directeur des communications
Ville de Shawinigan
819 536-7200
information@shawinigan.ca